



Comentario / Denisse Maerker (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Curiosamente el tema de la foto, que es ampliamente compartido y visto por todo mundo porque lo merece, creo que más allá de esta idea de que es anecdótico, pero grandes símbolos sobre el poder y la política se revelan en anécdotas, no necesariamente en los momentos que se pretende ser más profundo y en este caso, estos señores sí le perdieron de vista el ojo al poder, cosa que no hubieran hecho en otras ocasiones y cosa que además, no se hace generalmente. Se pusieron a sacarse una foto, después no solamente le perdieron de vista el ojo al tema de que la presidenta iba a llegar en cualquier momento, no creo que necesitaran que se los anunciaran, sino que cuando ya se percatan, la forma también acelerada en la que tratan de alcanzarla. Me parece revelador que la Presidenta también no se haya detenido a saludarlos, sino que haya acelerado el paso. No estamos hablando de cualquiera, estamos hablando de personajes como **Ricardo Monreal**, como Adán Augusto y Manuel Velasco, que los tres contendieron para ser el candidato de la alianza de la coalición gobernante a la presidencia, sobre todo, Monreal y Adán Augusto le deben el puesto que tienen al hecho de que Andrés Manuel así lo determinó”.

https://drive.google.com/file/d/18NuoM8AqxTTLE_y45qELuX8CXP7fJqAC/view?usp=sharing